

El Japón Desarrollará Política Constitucional

Formalizada la organización del gabinete presidido por el general Hayashi, inicióse el debate de la Dieta suspendido a raíz de la renuncia del ministro Hirota, previa exposición del primer ministro sobre el programa del gobierno.

El primer ministro empezó por destacar las grandes dificultades por que atraviesa el Japón en la actualidad, y enumeró los cinco puntos del programa ministerial.

"La política del Japón se desarrollará conforme con los principios fundamentales de la constitución nacional. La Constitución permanece inmutables detrás de las leyes orgánicas de nuestro país; el gobierno, por su parte, desea el constante progreso del régimen constitucional, en forma que esté en condiciones de resistir toda idea o influencia de orden político o doctrinario que afecte al mundo.

"En lo que se relaciona con la política exterior, permaneceremos fieles al principio inalterable que nos inspira, y que consiste en buscar la estabilidad en el Oriente Asiático y obtener con ello para los pueblos la prosperidad común, sin dejar en ninguna ocasión de observar las reglas del "fair play" — (equidad) — y de la justicia internacional".

"Sobre la base de tal política esperamos poder resolver en forma conveniente y eficaz todas las cuestiones de orden diplomático, y crear una atmósfera de paz en nuestras relaciones con las demás potencias. Desde luego, entendemos que es necesario, con urgencia, emprender la reorganización de la defensa nacional, a fin de no comprometer la seguridad del Imperio, activar el progreso del Japón y ejecutar completamente el programa constructivo de nuestro país".

"El desenvolvimiento de la potencialidad del Japón exige gran entusiasmo y valor por parte del pueblo, y el engrandecimiento de la producción industrial".

"He aquí, a grandes rasgos, el programa en que se basará la reforma administrativa y de estabilización, condiciones de la existencia del Japón y su pueblo".

"Faltó el tiempo necesario para la revisión del presupuesto y las medidas fiscales proyectadas, pero con el fin de responder a las necesidades más imperiosas y detener el alza de los precios de los productos de primera necesidad, el monto del presupuesto ha sido reducido en cerca de 270 millones de yens, por medio de prórrogas para ciertos pedidos de crédito".

"Empero, para organizar la defensa nacional y financiar las necesidades más urgentes, no hemos tenido otro medio que recurrir al aumento de ciertos impuestos".

La declaración ministerial fué criticada en ambas Cámaras, de la Dieta Imperial; pues, en el fondo no varía en nada del plan del gabinete Hirota que renunció.

Mas, lo notable es lo que se refiere a la refir-mación del gabinete que, a pesar de la creencia de la oposición de que el gobierno está grandemente influenciado por los "militaristas" éste de-

claró que el Japón desarrollará la política de acuerdo con la Constitución Nacional.

Durante la interpelación, el primer ministro afirmó que el gobierno respeta los partidos políticos; concedió asimismo la importancia de la libertad de palabra, lo que constituye una victoria para los parlamentarios del Japón.

Política Exterior del Japón

El primer ministro del Japón, general Hayashi, expuso en la Dieta, lo siguiente:

"Trataremos de afirmar más y más nuestros vínculos con el Manchukuo y haremos lo posible por mejorar las relaciones con China y Rusia. Con respecto a China, deploramos que, a pesar de los esfuerzos que hicimos por asegurar la estabilidad en el Este de dicho país, el gobierno chino no haya sabido comprender el alcance de nuestras verdaderas intenciones, lo que dado motivo a que no hayan podido ser resueltos muchos problemas entre las dos naciones".

"Estimo indispensable buscar el camino de la cordialidad y del mejoramiento de las relaciones chino-japonesas, a fin de establecer una más estrecha colaboración para la estabilidad de la situación en el Oriente. Debemos favorecer toda acción que tienda a la aproximación, no sólo de los gobiernos, sino de los pueblos, y terminar en forma concreta la obra de cooperación mutua y de ayuda entre nuestros países, salvando cualquier obstáculo".

"Pero para afirmar la paz en Oriente es necesario que Rusia comprenda la verdadera posición del Japón en Oriente y, por consiguiente, buscar los caminos de la amistad. Deseo, pues, insistir ante Rusia en pro de una amplia cooperación con el Japón".

"El acuerdo con el Reich era de verdadera necesidad para el Japón, en razón de las nefastas actividades del Comintern, especialmente en Oriente. El gobierno japonés se esforzará por que tal acuerdo produzca los mejores resultados.

También expresó que es esencial el mantenimiento de la amistad con Gran Bretaña y Estados Unidos, y respecto a la cuestión naval, dijo subsiste sin modificaciones la política japonesa de no agresión.

RELACIONES CHINO JAPONESAS

Informaciones Chinas

Shanghai, febrero 13 (United). — El problema de las relaciones entre Japón y China quedará resuelto en la sesión plenaria del comité central ejecutivo de partido político gubernamental, es decir, el Kuomintang, que se realizará en Nankín el lunes.

Los chinos creen que la decisión será, en favor de la paz, porque el ex jefe del gabinete Wang-Ching-Wei presidirá la reunión y se manifestará en favor de amistosas relaciones con el Japón con la adhesión de Chang-Kai-Shek.

EL PRESIDENTE DE LA ACADEMIA IMPERIAL, IRA A LONDRES

Tokio, 14 (H). — Oficialmente se anuncia que el señor Sakurai, presidente de la Academia Imperial y profesor de la Universidad Imperial de esta capital, se embarcará el 18 de este mes en Yokohama, con destino a Londres, en el Katori Maru para asistir al Congreso Científico Internacional que se realizará el 26 de marzo próximo en ocasión de la coronación del rey Jorge VI.

TEMPESTAD DE NIEVE

Tokio, 14 (H). — La agencia Domei anuncia que las comunicaciones con el norte del país se encuentran interrumpidas a consecuencia del violento temporal de nieve que azota gran parte del litoral y regiones del interior.

El temporal dificulta enormemente la navegación, poniendo en peligro a los barcos que navegan en esa zona. Existen temores por varios barcos entre ellos por el Otaru Maru, que lleva 41 tripulantes.

TRATADO CHINO-ARGENTINO

París, febrero 16 (United). — El ministro de China, doctor Wellington-Koo, en cuyo honor el embajador argentino, doctor Le Bretón, ofreció un almuerzo en la embajada, conversó con éste sobre la posibilidad de concluir el primer tratado de comercio chino-argentino.

EL DOCTOR JOSE ARCE, HA SIDO INVITADO PARA VISITAR EL JAPON

Por gestiones del agente cultural y apoyado por la Legación del Japón, la Kokusai Bunka Shinkokai de Tokio, ha invitado telegráficamente al Dr. José Arce, actualmente en Norte América, para que visite el Japón.

INSTITUCION DE CONDECORACIONES DE ORDEN CULTURAL

En ocasión del aniversario de Kigenetsu o fundación del Imperio, el Emperador del Japón, promulgó la ley de Condecoraciones Culturales, para premiar a los trabajos científicos y artísticos, así como los meritorios relacionados con las tareas culturales.

LLEGO A KOBE EL CARDENAL DOUGHERTY

Tokio, 15 (H). — Informaciones recibidas de Kobe hacen saber que a bordo del vapor Tatsuta Maru ha llegado a dicho puerto el cardenal Dougherty, legado pontificio al Congreso Eucarístico Internacional realizado recientemente en Manila.

En la misma nave llegaron también 331 católicos extranjeros que asistieron al referido congreso.

SINTONICE EL PROGRAMA DE LA

Osaka Shosen Kaisha

todos los miércoles a las 19 horas.

POR

RADIO
EXCELSIOR

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



Luz Clara - Terminación Prolija - Selección Especial

USE LAMPARA "YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo

!Beba buen café!

EL CAFE DE SANTOS "AGUILA" está elaborado con los mejores cafés que se importan del Brasil, tostados y con un 10 o/o de azúcar abrigantado. ¡Nada más!

Muchos cafés que por ahí se expenden, podrían afirmar otro tanto?

Deduzca Vd. y prefiera el

CAFE DE SANTOS "AGUILA"

ES UN PRODUCTO SAINT.

INCENDIO EN ANTUNG

Antung, Manchuria, febrero 14. — Se declaró un voraz incendio en un cinematógrafo de esta ciudad, en el cual se teme hayan perecido más de 700 mujeres y niños, logrando salvarse 1.200 personas.

Cooperaron en las operaciones de salvamento y extinción del incendio tropas japonesas que estaban acantonadas en dicha localidad.

PRESUPUESTO JAPONES PARA 1937-38

Tokio, febrero 13. — El Consejo de Ministros ha resuelto fijar el presupuesto general de gastos correspondiente al año fiscal de 1937-38, en 2.769 millones, o sean 270 millones menos que lo proyectado por el gobierno anterior, esperándose que serán aceptados por el parlamento.

ASPECTOS DE LA VIDA DEL JAPON

"Aspectos de la vida del Japón" es un nuevo libro escrito por el señor Salvador Rosada, ex-ministro de Méjico en el Japón, que desempeña el mismo cargo actualmente en Venezuela, editado por la casa Elite de Caracas.

El escritor diplomático mejicano expone en su obra sus impresiones sobre cosas del Japón, abarcando todos los ramos de la actividad, y estudia también las condiciones espirituales de los nipones que el autor admira.

EL DESARROLLO DEL ARTE TEATRAL JAPONES

Comentario de "La Prensa"

"La Prensa", en su edición del domingo último comenta muy favorablemente el libro del señor S. Kawatake, publicado en castellano por la Sociedad de Fomento de Cultura Internacional — Kokusai Bunka - Shinkokai — cuya llegada anunciamos oportunamente.

"El desarrollo del arte teatral del Japón" ha sido, asimismo, muy apreciado por las autoridades de la Escuela de Teatros Nacionales, que funciona en la Comisión Nacional de Cultura.

EL DOCTOR SANCHEZ SORONDO, FUE INVITADO POR EL GOBIERNO ITALIANO

El presidente de la Comisión Nacional de Cultura, senador doctor Matías Sánchez Sorondo, ha sido especialmente invitado por el gobierno de Roma para visitar Italia en el mes de abril.

PRXIMO CONGRESO DE LOS P. E. N. CLUBS

El Congreso Internacional de los P. E. N. Clubs que debía celebrarse este año en Roma, ha sido transferido a París, de acuerdo con una invitación de la Federación, a la que accedió el de Roma.

El delegado argentino protestó por el procedimiento ilegal de la Federación de los P. E. N. Clubs.

ACTIVIDAD DEL INSTITUTO ROCKEFELLER, EN EL PARAGUAY

Ha llegado a Asunción el doctor R. Wilson, director del Instituto Rockefeller de Río de Janeiro, quien cooperará con las autoridades paraguayas en la lucha contra la fiebre amarilla.

DEPORTES

Nippón Tennis Club. — El Nippón Tennis Club iniciará desde la fecha el anunciado torneo de verano, para el cual cuenta con un crecido número de inscriptos.

Campeonato Internacional de Tennis. — El equipo argentino ganó el cuarto campeonato internacional de Tennis que finalizó el domingo último en Montevideo.

Partido de Baseball. — Resultó interesante el partido jugado el domingo entre los componentes de Boca Juniors y Asociación de Jóvenes Japoneses, que fué presenciado por mucho público y contó con la presencia del Encargado de Negocios del Japón, señor H. Terajima. La lucha ofreció alternativas interesantes para ambos bandos, pero el equipo boquense consiguió imponerse por 17 corridas contra 8.

Gimnasia y Esgrima de Santa Fe. — A propósito del supuesto viaje al Japón del team de futbolistas de Santa Fe, que anunciaron los diarios de la capital, podemos informar a nuestros lectores que el asunto no pasa del proyecto, sin ninguna seguridad por ahora.

<p>"NAMBEI" Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. 3001, 3002, 3003, 3004, 3005 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904 SARMIENTO 470 BUENOS AIRES</p>	<p>A. HANAFUSA Representante de Mitsubishi Shoji Kaisha, Ltda. FLORIDA 229 U. T. 33-5469</p>	<p>F. KANEMATSU y Cia. Ltda. Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 45, Loria 5823 y 5824</p>	<p>S. TSUJI Importador BALCARCE 682 - U. T. 33 Avda. 5744</p>
<p>K. ANNO The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 33 - 4031</p>	<p>S. YAMADA y Cia. Importadores MORENO 2039 U. T. Cuyo, 47-4354 y 4405</p>	<p>PIDA SIEMPRE Marca KANEBO PARA TEJIDOS Avda. ROQUE SAENZ PEÑA 989 U. T. 35-7632 8.º piso Oficina D</p>	<p>LA MAISON SATUMA Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 44-4392 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837</p>
<p>H. KATO Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sedas y Gran Instalación de Tintorería HERRERA 2097 y 2111 - U. T. 21-1841</p>	<p>IIDA y Cia. Ltda. (Takahimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PEÑA 162 U. T. Mayo 38-3419</p>	<p>M. OMURA Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 33-2683</p>	<p>Sastrería JAPONESA Fundada en el año 1916 de S. KATAYAMA PIEDRAS 572 - U. T. 33-5452</p>
<p>SADAO HATTORI IMPORTADOR Especialidad en artículos de Capilería LINIERS 649 - U. T. 45, Loria 3218</p>	<p>B. HARA y Cia. Importadores BELGRANO 1470 U. T. Rivadavia 37-6614 U. T. Mayo 38-2438</p>	<p>S. ANDO y Cia. Importadores BERNARDO DE IRIGOYEN 143 U. T. Mayo 38-1402</p>	<p>GUIA JAPONESA LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336. — U. T. 31-3193. CONSULADO DEL JAPON: Reconquista 336. U. T. 31-3193.</p>
<p>KATSUDA y Cia. Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2313</p>	<p>CARLOS C. ISHIY Importador y Exportador Bmé. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782</p>	<p>JIRO HONDA y Hno. Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718</p>	<p>CAMARA DE COMERCIO JAPONESA: Avenida Roque Sáenz Peña 618. — U. T. 33-1452. INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES: Viamonte 1435.</p>
<p>B. TAKINAMI Importador Casa Establecida en el año 1906 VICTORIA 738 - U. T. Mayo 38-3413</p>	<p>S. YOKOBORI Representante de FUJISAKI y Cia. CANGALLO 499 3er. Piso Esqr. N.º 21-22 - U. T. 33-9390</p>	<p>Casa "YAMANAKA" Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846</p>	<p>ASOCIACION JAPONESA: Patagones 840. — U. T. 23-4893. COMPARIA DE VAPORES O. S. K.: Cangallo 462. — U. T. 33-1051 y 1052.</p>
<p>I. HIROTA Importador de artículos generales del Japón CHILE 1629 - U. T. 37 (Riv.) 1651</p>	<p>TARO MURAI Unica Casa Introdutora de Porcelana "NORITAKE" MAIPU 463 - U. T. Retiro 31-3189</p>	<p>K. YASUNAGA Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 - U. T. 33-7769</p>	